

## 新型コロナ対策早期開設状況とお知らせ

4月20日から始まった早期開設も1週間が過ぎましたが、津山市でも**感染者が確認**されました。現在、クラブを60～70名前後の児童が利用され、クラブとしても職員を中心に大切なお子様の安心、安全に今まで以上に注意をして運営していきます。また、匿名のご寄付や職員OGの方よりご寄付をいただき、保護者の皆様にもご寄付やご配慮をいろいろしていただき、誠にありがとうございます。大変感謝しております。

現在の状況と今後のお知らせについて下記のとおりご案内いたしますのでご確認をお願いいたします。

**また、津山市に感染者が確認されたため今後津山市からどのような要請があるかわかりません。わかり次第ご案内いたします。**

### ○クラブでの状況について

クラブでは、前回と同じように午前中は、自主勉強と学校施設の利用、午後からは、クラブの中や外で自由に過ごしております。

(遊んだり、勉強したり、みんなでビデオを見たりしております。)

小学校の先生が訪ねて来て児童の様子を見守っていただいております。

### ○学校の施設の利用について

4月22日～5月8日までの午前10:00～午後0:00(土曜日、登校日は除く)までの2時間の利用の許可を学校からいただきました。**(マスク着用が条件です。)**天候や人数を考えながら体育館、運動場、図書館を利用していきます。また、1年生については、まだ学校に慣れていないこともあり、状況に応じて学校を利用いたします。



ビデオ鑑賞



登校日のカレー(美味しくいただきました。)

### ○通常総会を書面総会への変更について

毎年、今の時期に開催をされておりました総会について新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため4月15日の運営委員会にて書面総会に変更することを決定いたしました。**5月11日に保護者の方に書面総会のご案内(議決書)と総会資料を配布**いたしますので内容をご確認のうえ、議決書を**5月22日まで**にご提出をお願いいたします。

## ○保護者の皆様への引き続きのお願い

津山市でも感染者が確認されました。今まで以上、**新型コロナウイルス感染症対応方針**を確認しながら、手洗い、うがいの徹底・マスク着用を日頃から心掛けて新型コロナウイルス感染症の拡大防止にみんなで努めましょう。



しっかり手洗い！



竹馬よーいどん！



山陽新聞に掲載されました。



学校で先生の皆様にお出迎えしてもらいました。

## ○クラスの新コロナ対応

引き続き、換気と設備への消毒をその都度行い、職員のマスク着用と体調管理に努めています。児童たちは、部屋の中にずっといるのではなく、外遊びや学校施設の利用をしてできるだけ密集は避けて生活をしていきます。また、手洗い、マスクの着用は、しっかりと指導をしていきます。保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。